

Protokoll: Der OV berichtet, dass das Haus in der Mailust, das für die Fläche der neuen Kreuzungssituation ST. Sebastianer Straße/ Mailust gebraucht wird, endlich, auch nach wiederholten Anfragen des Ortsbeirates, abgerissen ist.

Weiterhin hat der OV nur eine unbefriedigende Antwort auf die Frage nach den gerodeten Ausgleichflächen im Bebauungsplan 159 bekommen. In der Antwort war lapidar zu lesen, dass die Bäume für die Kanalbauarbeiten gefällt worden seien. Herr Baum wird sich noch einmal mit der Verwaltung in Verbindung setzen, es kann nicht sein, dass hier eine Vergeudung von Steuergeldern so einfach abgetan wird.

Die beanstandeten Flächen des Feld- und Radweges an der neuen Nordumgehung sind nach Aussage von Herrn Rosenbaum in Ordnung gebracht worden, so dass keine großen Pfützen mehr entstehen.